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HAZ QUE TU CUERPO TE RECONOZCA E IDENTIFÍCATE CON ÉL EN EL AMOR, EN LA PAZ, EN LA
BONDAD, EN LA RIQUEZA, EN LA HOLGURA, EN LA PERFECCIÓN. HAZLE VER A TU CUERPO QUE

TODO ESTO VIVE EN TI, EN TU ALMA, EN TU CONCIENCIA; Y ENTONCES LLÉNALO DE GOZO,
LLENA A TU CUERPO DE ESTE GOZO.

[20180909] Amados míos, bienvenido eres a mi mundo para que te renueves, entres en comunión
conmigo y te llenes de gozo, te llenes de placer, sienta tu alma el sustento sagrado. Has dedicado
este día para ti, pues entonces, mis queridos míos, acomódense muy bien en vuestras sillas y sientan
el relajamiento en vuestro cuerpo, en vuestra alma, en vuestra mente. Debes procrear un nuevo
mundo, que ese mundo está en ti, vive en ti y vosotros puedes traerlo a la vida terrenal y vivir
dentro, como el rey vive en su reino. Así también vosotros debes hacerlo y vivirlo para que sientas
tu contento, sientas este regocijo divino en tu alma, en tu mente y en tu cuerpo.

A vuestro cuerpo dale las gracias porque has estado aquí, cada uno de vosotros debe darle gracias y
pedirle el perdón por lo mucho que lo has enfermado, por la apariencia enferma que le has dado,
reconócelo, mis bien amados. Y haz que tu cuerpo te reconozca e identifícate con él en el amor, en
la paz, en la bondad, en la riqueza, en la holgura, en la perfección. Hazle ver a tu cuerpo que todo
esto vive en ti, en tu alma, en tu conciencia; y entonces llénalo de gozo, llena a tu cuerpo de este
gozo. Vivan con este despertar divino, este despertar, esta conciencia justa y verdadera. Y entonces,
porque Yo os dije y os digo, que tu cuerpo es un templo, es una casa, es un vehículo, como el SER
ya logre identificarse en su cuerpo. Vosotros también, hermanos, tienes que hacer este acto divino de
comprensión y puedas sentir a tu cuerpo que en tu cuerpo no hay pensar, no existe, todas las cosas
existen en ti, tú que eres el SER, tú que estás aquí, eres tú todo. Enseña a tu cuerpo, que tu
cuerpecito es un vehículo, simplemente una casa o un templo donde mora el CREADOR, donde
moras vosotros. Porque vosotros eres el CREADOR de todo, de todo, de todo, hermanos, no hay
nada que no hayas creado, vosotros has creado la maldad, todo ese mundo ha salido de ti porque
tú eres el CREADOR.

Antes que esto era el amor, era el perdón, era luz, era toda riqueza. Pero vosotros hiciste ese mundo
de experimentación donde te quedaste y así has pasado por muchas encarnaciones, por muchas
vidas aquí en esta tierra y no te has podido entender a ti mismo y no has podido entrar en
comunión con las cosas y no las has cambiado. Pero hoy que vengo Yo a abrirte los ojos del alma,
así vengo a decirte, mis bien amados, porque es aquí en ti que está el reino divino o está el reino
satánico. Que esta palabra no les haga sentir ningún temor, porque cuando Yo hablo de Satán, del
Diablo, esos no están fuera de ti, esos no vienen, esos han salido de ti, porque son formas, formas
que vosotros has usado.

Entonces vosotros tendrás que modificar tus pensamientos, tus creaciones, para que te sientas el
Absoluto, el Creador, pero tienes que reconocerlo. Les menciono esto para que se den cuenta que
vosotros eres el Creador, eres el Creador y así estás creando, has creado la ignorancia, la
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prepotencia, el desamor, la lujuria, los celos, las ambiciones sin ningún fundamento, las
enfermedades. Porque la Humanidad quiere sanar la enfermedad física y nunca la han de sanar
porque solo es aparente para vosotros, la enfermedad rige en tu alma, en tu mente, ahí está. Y
vosotros puedes sanar tu cuerpo ya no siendo el que fomente de la paz al odio, al bullicio, de la
pobreza no serás vosotros. Todo esto es lo que tendrás que hacer para que encuentres paz y te
sientas unido a las cosas y entonces vivas tu reino. Para que tengas muy claro las cosas, tus cosas,
todas las enfermedades de vuestro cuerpo primero están en tu alma y hasta que no modifiques lo
adverso, entonces tu cuerpo siempre aquejará de cualquier sufrimiento que vosotros más resaltes.

Amados míos, observa vuestro cuerpo, velo y sabrás que tu cuerpo no es el enfermo, que vive una
apariencia, porque la enfermedad física no está en lo físico, sino en tu alma. Cuando sanes de ahí, tu
cuerpo estará bien porque es tu templo, porque tú lo habrás purificado. Como eres un impurificado,
un no puro, entonces tu cuerpo siempre se sentirá mal. Sana en tu alma, sanen, hermanos míos, y si
vosotros entras al mundo del amor, amarás tu templo, lo amarás porque sabrás que él te ha dado
todo, estás ahí, puedes manejarlo, y así serán vosotros libres, han de ser libres. ¿O acaso eres libre
hoy, mis bien amados? En verdad, Yo les digo que no estás libre, aparentemente se ven libres, pero
tú, tú el SER, sabes tu camino.

Es por eso que Yo les invito a que entres en mi mundo, mi mundo divino es tu mundo. Pero no
tendrás que ir a ningún lado porque todo está en ti, todo está en ti. Entonces, el método de vosotros
no es un ir, es un volver a sí mismo, porque vosotros estás disperso y de eso es lo que vosotros
tienes que regresar, tienes que regresar a este mundo de ti, pero tienes que aceptarlo para que esto
esté contigo. Amados míos, entonces vosotros debes hacerlo para que sienta el gozo tu alma, para
que tu conciencia se sienta gozosa, para que tu pensamiento se sienta gozoso, para que tu cuerpo se
llene de gozo y felicidad sintiendo que hay un SER, que hay un darse cuenta. Pues vosotros puedes
limpiar tu cuerpo, puedes hacerlo benéfico, muy benéfico a vuestra vida ya que estás aquí en tu
mundo; porque vosotros tienes que hacerlo, porque eres tú la vida y todo el que venga aquí, el que
se atreva a cruzar esta barrera puesta por la divina y santa ciencia Dios, será para limpiarse, será para
transformarse. Así sean todos tus karmas y sean los karmas de otros hermanos que vienen aquí y que
quieren destruir esta Escuela, porque no le han encontrado el verdadero objetivo que hay aquí.

Yo los invito, Yo les digo benditos sean, pues benditos sean vosotros los presentes, bendito el que
viene con el amor, bendito el que viene buscándose a sí mismo porque de este es el Reino, es el
Reino Divino y benditos los que vienen buscando destruir, porque no podrán destruirlo, pero Yo los
bendigo a mis hermanos, igual vosotros deben hacerlo, tienen que hacerlo, porque es la
demostración de que vosotros estás en Mí y que Yo estoy en vosotros y que nada puede pasar,
porque Yo estoy aquí. Pero para esto primero tienen que limpiarse, limpien su alma, límpienla de
toda codicia, de toda ambición, de toda lujuria, de desamor; limpien vuestra conciencia, vuestra
alma de todo eso para que vosotros puedas hacer lo que Yo os te digo que es para ti.

Porque, en verdad les digo, vosotros no ves lo que ha estado, lo que está, ni lo que seguirá estando,
pero Yo estoy con vosotros y nada os ha pasado, ni pasará, porque Yo Soy aquí, Yo Soy en cada
uno de vosotros, Yo Soy la misericordia, Soy el perdón, Soy el amor, Soy la máxima sabiduría, el
máximo conocimiento de donde salen todas las cosas, Yo Soy, Yo Soy el CREADOR de este mundo,
de esta tierra, de estos aires, vientos, de estos soles, de todo lo que ves, mis bien amados. Vosotros
también lo ERES, solo que lo entenderás cuando te hayas entendido a ti mismo, cuando te hayas
entendido a ti mismo de verdad, entonces entenderás esto que Yo les digo. Yo os les digo a vosotros
que me escuchas, haz grande el momento, porque vosotros lo podéis hacer y de vosotros es, has que
fluya el Gran Amor, el Amor Universal, porque vosotros lo puedes hacer y es tu hora, has de
vosotros que fluya la holgura, la riqueza, aquí has que fluya el perdón, has que fluya la perfección, la
sanidad, has que esto florezca como una planta en la tierra que la siembras y la rocías de agua y la
limpias. Así también deja que esto, hazlo así también para que esto crezca, para que esto tenga
frutos, hazlo así en tu corazón, mis bien amados, en tu corazón. Porque ahí en tu corazón está todo
lo que te estoy diciendo, lo debes soltar aquí sobre la tierra para poderles enseñar a tus hermanos



HAZ QUE TU CUERPO TE RECONOZCA E IDENTIFÍCATE CON ÉL EN EL AMOR, EN LA PAZ, EN LA BONDAD.

Página 3 de 6

que hay una vida dentro de esta vida, para que vosotros puedas ser guía de vuestros hermanos en la
tierra.

Porque, de cierto Yo les digo, has visto tantas cosas, has oído, has visto tantas cosas que han
vociferado vuestros hermanos, esto que has visto y oído, te digo, que pasarán muchas cosas más
fuertes en tu tierra, en donde perecerán, habrá un desbasto, si ha habido desbastes habrá más
desbastes y vosotros no estás absuelto, y vosotros, quiero decir esta tierra, este tu país (México)
donde hoy te encuentras no está absuelto. También entre ello estarás involucrado vosotros, pero
hoy les digo hoy es vuestra preparación, hoy es el momento en que vosotros puedas saber estar y
saber hacer un reino diferente. Porque bien Yo os dije en aquellos tiempos: “Y tribulaciones vendrán
a tu pueblo, a tu tierra y solo aquél que esté conmigo no os le pasará nada”. Aunque en ese
momento lo que Yo os te quise decir que no se entendía, sino hasta hoy -si lo entiendes- es que sí
conoces que eres un SER, el SER PERFECTO, el SER DIVINO. Si vosotros te conoces podrás hacer y
podrás bloquear y podrás transformarte y podrás detener todo hacia ti y no os pasará nada cuando
seas el DIOS DIVINO, cuando seas el SER CONSCIENTE que tú eres el DIOS PODEROSO. Cuando
todo esto esté en ti, podrás ver las tribulaciones y podrás ver a tus hermanos caer y muchos caerán a
tus pies, los verás perecer y vosotros solo los verás, porque en ese momento serás el SER DIVINO, el
SER que es ETERNO. Y entonces sabrás lo que Yo os he dicho, he dejado sobre la tierra y sobre los
hombres, he dejado sobre vosotros y para ti no habrá muertes, porque habrás entendido que vos
ERES ETERNO. Pero tus hermanos no, y los verás perecer. Y si vosotros no entiendes de esto,
también entrarás a ese mundo de perecer.

Entiéndanse, hermanos, compréndanse hoy y entonces solo verán las catástrofes que han de venir,
que ya están puestas y que están esperando el momento, solo el momento, porque no es ni antes, ni
después, solo es en su justo momento. Pues en vosotros que no exista el antes, ni el después, para
que no sufras, mis bien amados. Espero que vosotros vayas entendiéndote y entonces seas los que
des voces, voces con obras, voces con hechos y puedas alumbrar y seas la guía de tus hermanos;
pero no puedes ser sin antes prepararte en ti mismo, sin antes saber que tú eres el poder, el SER.
Debes caminar hoy aunque tengas este cuerpo, debes saber que es tu vehículo, pero que sin este
cuerpo también puedes andar. Que no te sorprenda la vida, hermanos, debes vosotros sorprenderla
con esta sabiduría perfecta. Y no esperes más tiempo, no digas como dicen tus hermanos que allá
van a experimentar, van hacerlo, no, es hoy, es ya, solamente es un darse cuenta que ya estás sobre
la tierra y que ya estás viviendo aquí y que solo te falta redimir las cosas, pero las cosas no pueden
ser redimidas si vosotros no eres la redención. Entiéndanse, hermanos míos, entiéndanse y háganlo,
pues, hagan.

Porque Yo muy bien os dije en aquéllos tiempos: “Las zorras tienen guaridas, más el Hijo del
Hombre no tiene donde recostar su cabeza”. Hermanos, así tienes que ser vosotros, no tienes que
tener donde recostarte, porque TÚ ERES ABSOLUTO, TÚ ERES EL ABSOLUTO y no tienes que fijar
donde recostarte, donde atenerte, no, mis bien amados. Es que VOSOTROS ERES ABSOLUTO, ERES
EL ABSOLUTO HOMBRE, EL ABSOLUTO SER, Y EL SER DIVINO no dice eso, no es conformista, no,
no, mis bien amados, es eterno. Pues que no les sorprenda nada de este mundo, de lo que pueda
pasar, de las energías sueltas que has soltado vosotros. Que todo lo que viene es tuyo, es de un país,
es del país, es de este mundo, es de aquél que lo recibe, es para él, porque es lo de él. Así también
vosotros en una mínima cosa de ti, todo lo que viene a ti, todo lo que está y no está es tuyo, es
tuyo, hermanos. Así les digo a vosotros para que entres en redención y que la máxima sabiduría se
pose en ti y te haga saber que tú eres el CREADOR y puedes redimirte y puedes cambiar tus
sufrimientos, tus vendavales, los puedas cambiar en paz, en amor, en ternura, sí, mis bien amados.

Hasta aquí Yo os dejo este mensaje, este vuestro mensaje porque es tuyo, es de vosotros. ¿Porque de
dónde pensarás vosotros que lo traigo? ¿De dónde pensarás vosotros que os saco todo esto para ti?
Yo os te digo, lo saco de ti mismo, porque en ti está, en ti está el pasado, en ti está el presente y en
ti está el futuro. Todo está en ti, todo está en el hombre, ahí está y Yo lo saco de ti, solo de ti estoy
sacando esto porque esto es tuyo, y solo a ti te digo qué pasará, pero solo a ti te digo qué puedes
hacer para que no pase. Estense, pues, atento contigo mismo, la vida no es un ir, es un volver a ti
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mismo, es un encontrarte a ti mismo, es un saber que tú eres, es un darte cuenta que tú eres el SER
ÚNICO, el SER PODEROSO, el SER que has hecho todo, todo para ti. Porque vosotros, cada uno,
no ha hecho nada para sus hermanos, para vuestros hermanos no has hecho nada, ni tu hermano
para ti, todo lo que has hecho es para ti mismo, odio venganza, celos, destrucción, pobreza,
sufrimientos, esto es tuyo, esto es cada uno de vosotros que lo ha hecho para sí mismo. Aunque
vosotros hayas pensado, creído que esto vosotros puedes matar a tus hermanos, esa es tu creencia,
es la creencia del hombre; pero nadie puede matar a nadie, siempre se matan a sí mismo. Un día vas
a entender esta verdad, esta palabra que Yo te doy, si vosotros la repasas hoy y la mantienes viva
que TÚ ERES, entonces sabrás de inmediato qué es esto que Yo os te digo.

Hermanos míos, nadie hace nada para vuestro hermano, ni tu hermano hace nada para ti; todo lo
que vives es tuyo, todo lo que vive tu hermano es de él, sí, hermanos míos. Es por eso que Yo os
dije: “No habrá más juez en tu vida, porque se caería en jueces, no habrá más jueces en tu vida, el
juez serás tú mismo de hoy en adelante”. Así les dije a mis hermanos y así les digo a vosotros, el juez
será de aquí en adelante, serás tú mismo porque tú sabes qué haces, qué no haces; qué has querido y
qué vas a querer, solo tú sabes, te conoces y tú puedes engañar a tu hermano, pero menos a ti,
menos a ti mismo, hermanos. Compréndete, comprende esto que Yo os te digo, acéptalo en tu
corazón, acéptalo para que así seas libre, libre de ti mismo, porque aunque aquí te hablan de una
libertad, esa libertad no es, libértate de ti mismo, porque ahí está la verdadera libertad de ti.

¡Ay, mis bien amados! ¡Ay, mis bien amados! Tienes que creer, creerte en ti mismo que Yo Soy en ti
y que tú eres en Mí, créelo, créelo y no habrá nadie, no habrá nadie que pueda destruirte, no serás
tan flexible, serás la Ley, la Ley Universal, y así serás el Amor Universal, serás también la Verdad
Divina, serás también la Perfección. Entonces no habrá nada, nadie que pueda hacerte daño en la
tierra, ni en los cielos. Por eso os les digo, prepárense, síganse preparando, sigan sabiendo que son
SERES, que eres un SER, que siempre lo han sido, siempre lo han sido en toda la vida que has vivido
aquí en este mundo tierra con este cuerpo y sin este cuerpo, siempre han sido SERES, poderosos
SERES. Solo que a la verdad la has hecho mentira, al poder lo has hecho no poder, solo te has
confundido contigo mismo, hermanos; porque el poder siempre es y es eterno, ere tú y tú has hecho
la nada y has hecho todo, solo tú lo has hecho. ¿Y cómo dices que no eres? ¿Y cómo dices que no
está el poder si tú lo has hecho todo?

Amados míos, benditos sean vosotros, pues. Yo hasta aquí por esta mentecita este es mi regalo de
este día, que para vosotros es un domingo. En verdad te digo, todo está escrito por vosotros, no ha
sido un Dios ajeno el que ha hecho las cosas, vosotros las has hecho, tú le has puesto nombre a este
día y a todos los días, tu le has puesto nombre, tú has hecho todo, mis bien amados. Y más adelante
lo has de entender y ha de quedar claro en tu conciencia, en tu alma y dispuesto estarás a
modificarlo, aún a tu tierra la modificarás, aún a los mares los modificarás, los volverás auténticos,
aún no habrá huracanes, no habrá lo que has escuchado en la tierra, a lo que le has puesto los
nombres como tifones, como temblores, no habrá para ti, mis bien amados, solo para ti no habrá,
para todos habrá más de esto. Pero aquél, que ese eres tú, lo entiendas de ti mismo quien eres, ya
no habrá nada, habrá lo que quieras que haya. ¿Pues qué quieres hoy? Eso es lo que aparecerá en el
hoy.

Más cosas pudiera Yo hablarte, pero no quiero confundirles, porque Yo no vengo a confundirles,
vengo a esclarecer tu mente, por eso os les digo, benditos sean y para siempre, hermanos.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, cada vez te entiendo más y más. Y pues también todo lo
que nos dices, lo que nos enseñas. Gracias por todo.

Bendito seas, en verdad te digo, síguelo comprobando contigo mismo, compruébalo, compruébalo
para que tu saber sea autentico.

¿Me escuchas?

-Sí, Maestro.
Hazlo, para que así te regocijes en tu alma y puedas darle a tus hermanos a comer de este pan,
porque es sin levadura.
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¿Lo entiendes?

-Sí.
Adelante, pues.

Y benditos sean, para siempre, hermanos.

(Continúa la cátedra del Divino Maestro por el canal: Ismael Castán García)

Amados míos, es el tiempo que te deis prisa para purificar tu Gran Yo Soy, es el tiempo que te des
cuenta que en vosotros mi Padre Dios irradia como el Todopoderoso. En lo más interno irradio
como la energía que Yo Soy; Yo Soy la Vida, la Verdad y el Camino, y ahí me encuentro Yo en lo
más interno, si vos así lo creéis. Amados míos, vengo a recodarles en esta mañana de luz que la mesa
está servida, conviértete en el pan, conviértete en el vino, conviértete en el Gran Yo Soy. Es el
tiempo que te deis cuenta y apretéis bien tus sandalias para caminar y llegar al Padre cuando os lo
creas necesario. Todo eres vosotros, Yo vengo a recordarte, como siempre, que eres el tesoro y
donde está el tesoro está la riqueza, hablo de mi Padre, querido hermano, y todo fue hecho a través
de su voluntad, a nadie le dio más, a nadie le dio menos, a todos les dio por igual.

Vosotros eres grande y maravilloso en el nombre de mi Padre y si reconocieras y te quitaras la venda
que tenéis en el ojo del espíritu y destruyeras todas aquéllas creaciones que te tienen atado en este
mundo, te darías cuenta que todo lo eres, eres el Cristo Amor, eres la luz luminosa a través de
vuestro Padre Dios que es su cuerpo a través de ti, en ti habita el Reino prometido, el Paraíso
prometido, eres vosotros mismo. ¿Y para qué buscáis más allá de tu hermana nube, más allá de tu
hermano cosmos, más allá de tu hermano espacio, si vos lo eres? ¿Para qué esperáis tiempo para
cambiar? Si vosotros eres el tiempo del verdadero cambio, porque eres el poder y tienes la fuerza
para decidir en esta mañana o cuando en realidad te deis cuenta que nada hay fuera de vosotros,
todo es con vosotros mismo, eres Cristo Jesús, eres el amado Pedro, el amado Moisés, el amado
Abraham, eres los doce Discípulos que existieron por los siglos de los siglos y a través de los doce mi
Padre es en cada uno de ellos y en vosotros también.

Amados míos, aquí lo tienes todo porque tú eres la fuerza divina del Creador, mi Padre habita en
vosotros, eres el Padre-Madre-Dios de todas tus creaciones. Por qué te limitas en el camino y te atas
inconscientemente sin saber que tú eres la barrea, que tú eres el no puedo, la oscuridad. Cuando os
te deis cuenta que en realidad estás en un lado equivocado que has elegido por estar en este mundo
terrenal, desearás ser el cambio verdadero; cambia, porque todo es por vosotros, todo es causa y
efecto. Yo te vengo a recordar que eres el cambio verdadero, vengo Yo a través de este templo,
hablo del verdadero templo para recordarte que mi Padre está con los brazos abiertos para el día
que decidas vos regresar al reino, al paraíso. Las puertas están abiertas, los brazos de mi Padre
siempre están extendidos para recibirte con amor, como lo que eres vosotros. Apresuraos pues tus
pasos, queridos hermanos, párvulos amados.

Y ya no sigas siendo el mismo de siempre, porque hoy has comprendido que eres el todo, ¿verdad?
Que no hay un Cristo fuera de ti, que no hay un Dios fuera de ti, que eres vida eterna, que la
irradiación sale de tu Yo Corazón es para el bienestar y la prosperidad de sí mismo, del Gran Yo Soy.
Todo lo tienes, todo lo eres, muéstrate a ti mismo como el verdadero Dios que eres y así estarás
mostrando al Padre que te has arrepentido de tus pecados y dejarás de ser aquello por caminar su
bendita y amada voluntad a través del Padre, Hijo y el Espíritu Santo.

Arrepiéntete de tus pecados y tus pecado serán perdonados por sí mismo, por vosotros mismo,
porque mi Padre habita en ti, mi Padre-Madre-Dios habita en vosotros, Él está contigo, en cada
momento que sientas vosotros estar solo ahí está mi Padre contigo. Amados míos, en realidad
cuando entiendas esto, estaré Yo aquí para seguirte recordando si necesitas más qué recordar. Pero
cuando os pidas, pide de lo más interno del Gran Yo Soy, no pidas nada más por pedir, porque en
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realidad sería vanidad, pide para ti, para que vayas ejerciéndote como el Hijo Unigénito, como el
Dios Todopoderoso.

Amados míos, en realidad siempre estoy contigo y siempre estaré aunque no me veas, aunque no
me sientas y cuando vayas hacer la voluntad de mi Padre, aquél hermano que necesite de este
manjar, de este pan, de esta agua y esté preparado para recibirla, en verdad, bendito eres en el
nombre de mi Padre para irradiar y ayudar a tu hermano a crecer como estás creciendo vosotros en
el Reino Celestial.

Para siempre, hermanos míos, para siempre y recuerda muy bien lo que acabo de recordarte y de
dejar en tu yo corazón. Para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


